

Information pour les victimes de viols et d'agressions sexuelles à Chypre

Prophylaxie post-exposition (PPE)

La PPE consiste à prendre des médicaments anti-VIH aussitôt que possible après une exposition potentielle au virus

Vous avez été exposé au VIH ? Le compte à rebours a commencé !



72 heures

afin de prévenir l'infection par le VIH

Pour que la PPE soit efficace, elle doit commencer dans les 72 heures suivant l'exposition

Qu'est-ce que la PPE ?

La PPE c'est la Prophylaxie post-exposition. Elle consiste à prendre des médicaments antirétroviraux (ARV) après une exposition potentielle au VIH afin de prévenir l'infection.

La PPE doit commencer dans les 72 heures suivant l'exposition au VIH mais plus vous commencez tôt, mieux c'est. Chaque minute compte. Les médicaments sur ordonnance faisant partie de la PPE doivent être pris une ou deux fois par jour pendant 28 jours. La PPE est efficace et permet de prévenir la transmission du VIH lorsqu'elle est prise correctement, mais pas dans 100% des cas.

Est-ce que la PPE a des effets secondaires ?

La PPE est sûre mais peut causer des effets secondaires chez certaines personnes, tels que les nausées. Les effets secondaires peuvent être traités et ne constituent pas une menace pour la vie.

Où obtenir le traitement

Grigoris Clinic, 6^{ème} étage

Larnaca General Hospital

United States of America Street

Larnaca 6301

Tél. : +357 24800466/464

Horaires d'ouverture : Du lundi au vendredi, 8h – 13h

Clause de non-responsabilité

Ces informations ont été compilées par la Section Consulaire du Haut-Commissariat Britannique à Chypre. Si l'une des informations contenues dans ce document est inexacte, veuillez nous en informer afin de nous permettre d'apporter des corrections. Le Haut-Commissariat Britannique n'est pas responsable des informations fournies qui sont susceptibles de changer à tout moment.